
  

 

VERBALE NR.48 DEL 10/10/2016 approvato nella seduta del 29/11/2016 
L’anno 2016, il giorno 10 del mese di ottobre, previo convocazione prot. nr. 953 del 06/10/2016, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Regolamenti per il funzionamento dell’Ordine: 

 a) attività del Consiglio; 

 b) rimborsi spese; 

 c) morosità. 

7) Attività formative in materia di: 

 a) Sicurezza e Antincendio - relaziona ZIGARELLA; 

 b) Strutture e coorganizzazione con INAIL- relaziona il Presidente; 

 c) opere ing. Domenico FRATERNALI - relazionano MAGLIO e D’AGOSTINO. 

8) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria. 

9) Domande di riconoscimento CFP per dottorato etc. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18,00 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Antonio AQUINO, Patrizio 

CIASULLO, Roberto CORVIGNO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Fulvio MASI e 

Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Consigliere Natascha ALBANESE ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1  
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 47 della seduta di Consiglio del 01/08/2016 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva con il voto contrario del 

Consigliere Roberto CORVIGNO. 

PUNTO 2 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 770 del 22/08/2016, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Brunella RECINTO il Consiglio, con l’astensione del 

Consigliere CORVIGNO, delibera di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e 

ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2787. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rosa Anna AULETTA, prot. nr. 782 del 26/08/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2788. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Barbara Alfreda PORFIDO, prot. nr. 789 del 30/08/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore industriale, con il numero 2789. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vito STANCO, prot. nr. 847 del 03/09/2016, il Consiglio delibera, con 

l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2790. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Tiwana VARRECCHIA, prot. nr. 877 del 09/09/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore dell’informazione, con il numero 2791. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Franco MARICONDA, prot. nr. 883 del 12/09/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2792. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carlo OLIVIERI, prot. nr. 894 del 15/09/2016, il Consiglio delibera, 

con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2793. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Mariella IOLLO, prot. nr. 897 del 17/09/2016, il Consiglio delibera, 

con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2794. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gianluca RUOCCI, prot. nr. 904 del 19/09/2016, il Consiglio delibera, 

con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2795. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Maria DE STEFANO, prot. nr. 905 del 19/09/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore industriale, con il numero 2796. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco ZIRPOLO, prot. nr. 910 del 19/09/2016, il Consiglio 



  

 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2797. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Luca PESCIONE, prot. nr. 923 del 26/09/2016, il Consiglio delibera, 

con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2798. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Massimiliano DI PLACIDO, prot. nr. 926 del 27/09/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2799. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco FERRARA, prot. nr. 958 del 07/10/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 2800. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Franco NUDO, prot. nr. 908 del 19/09/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, 

settore dell’informazione, con il numero 185B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Andrea SORRENTINO, prot. nr. 777 del 22/08/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo 

Professionale e, contestualmente, esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla 

sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2801. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine PASQUALE, prot. nr. 961 del 10/10/2016, il Consiglio 

delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo 

Professionale e, contestualmente, esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla 

sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2802. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1115 del 30/12/2015, inviata dall’ing. Edoardo DE SANTO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1172, 

il Consiglio, preso atto del pagamento delle quote dovute, delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 605 del 07/06/2016, inviata dall’ing. iunior Giuseppe DE VITO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 39B, il Consiglio, preso atto del 

pagamento della quota 2016, delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 634 del 18/06/2016, inviata dall’ing. Antonio RENZULLI, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1835, il 

Consiglio, preso atto del pagamento della quota 2016, delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 683 del 06/07/2016, inviata dall’ing. Antonio TIRRI, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 2610, il Consiglio, preso atto del pagamento 

delle quote dovute, delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega dall’Albo 

Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 752 del 30/07/2016, inviata dall’ing. Domenico LIQUIDATO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2429, il Consiglio, preso atto del pagamento 

della quota 2016, delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega dall’Albo 

Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 855 del 05/09/2016, inviata dall’ing. Nicola NIGRO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale, con il numero 857, il Consiglio, preso atto 

del pagamento della quota 2016, delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega 

dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 599 del 06/06/2016, con la quale si comunica 

l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Maurizio FESTA, a far data dal 09/05/2016, il 

Consiglio delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia 

di Avellino con decorrenza 09/05/2016. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano, prot. nr. 425 del 04/05/2016, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Sergio SPAGNUOLO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Milano per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento delle quote dovute, concede, con 

l’astensione del Consigliere CORVIGNO, il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Pordenone, prot. nr. 666 del 

30/06/2016, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Carmine D’ORIA all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Pordenone per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento della quota 2016, concede, 

con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Caserta, prot. nr. 700 del 12/07/2016, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Vincenzo FERRARO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Caserta per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento della quota 2016, concede, con 



  

 

l’astensione del Consigliere CORVIGNO,  il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 725 del 22/07/2016, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Ernesta TECCE all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento della quota 2016, concede, con 

l’astensione del Consigliere CORVIGNO, il previsto nulla-osta. 

Alle ore 18.30 entra il Consigliere Massimo MAGLIO. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 778 del 22/08/2016 del sig. Agostino RUZZA di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di muri di sostegno e deposito agricolo nel Comune di Fontanarosa (AV) alla Contrada Savia, il 

Consiglio, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Ciriaco D’AMATO (nr. 1188), Davide DI TALIA (nr. 

1104), Gerardo MAGLIO (nr. 1209) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 873 del 08/09/2016 del sig. Stefano SCHETTINO di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di costruzione di un fabbricato nel Comune di Mugnano del Cardinale (AV) alla Via della Costituzione, il 

Consiglio, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Francesco NAPOLITANO (nr. 811), Antonio SPERA 

(nr. 1011), Gaetano BARBA (nr. 843) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 878 del 09/09/2016 della sig.ra Carmosina SCHETTINO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un ponticello su Lagno Acqualonga per accesso pedonale al fondo sito nel 

Comune di Mugnano del Cardinale (AV) alla Via Provinciale, il Consiglio, con l’astensione del Consigliere 

CORVIGNO, delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Aldo ROMANO (nr. 203), Pietro Paolo VIGORITA (nr. 1165), Mario RAUSEO (nr. 790), con 

l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 879 del 09/09/2016 del Sig. Mario GALASSO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di realizzazione di un muro di sostegno nel Comune di Avellino alla Contrada Bosco dei Preti nr.15/E, il 

Consiglio, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio CARRATURO (nr. 1072), Palmerino 

Agostino OLIVA (nr. 979), Enrico DE MITA (nr. 1668) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la 

correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici 

ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 944 del 04/10/2016 del Sig. Sabino ALVINO ed altri di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di ampliamento di una attività commerciale “Ristorante Valleverde” sito nel Comune di Atripalda 

(AV) alla Via Pianodardine nr.112, il Consiglio, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Angelo 

FORMATO (nr. 1337), Salvatore DELLA VALLE (nr. 688), Michele SARNO (nr. 1294) con l’avvertenza che gli uffici 

provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di 

carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 959 del 07/10/2016 del Sig. Angelo D’AMBROSIO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di completamento di un deposito agricolo e di un muro di contenimento nel Comune di Bonito (AV) 

alla Via Cinquegrana nr.97, il Consiglio, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Ruggero GALASSO 

(nr. 1195), Enzo COGLIANO (nr. 1852), Raffaele SCHETTINO (nr. 1246) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a 

verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli 

stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di 

mantenimento. 

PUNTO 4 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 
PUNTO 5 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 
PUNTO 6 

Il Presidente in merito ai regolamenti per il funzionamento dell’Ordine sottopone al Consiglio la proposta operativa di 

individuare per ciascun regolamento  almeno due Consiglieri che si occupino  del relativo approfondimento e revisione; 

il Consiglieri presenti all’unanimità si associano alla proposta e pertanto per ciascun regolamento vengono individuati i 

seguenti Consiglieri: 



  

 

- per quanto riguarda il regolamento attività del Consiglio si rendono disponibili all’approfondimento e 

revisione i consiglieri D’Agostino e Corvigno; 

- per quanto riguarda il regolamento rimborsi spese si rendono disponibili all’approfondimento e revisione i 

consiglieri Aquino e Maglio; 

- per quanto riguarda il regolamento morosità si rendono disponibili all’approfondimento e revisione i 

consiglieri Zigarella e Ciasullo. 

Il Consiglio all’unanimità da mandato ai consiglieri resisi disponibili di predisporre quanto prima una proposta di 

modifica dei regolamenti da sottoporsi in discussione ad un successivo Consiglio.  

Alle ore 19.30 interviene il Consigliere IANNICIELLO. 

PUNTO 7 
Prende la parola il Consigliere ZIGARELLA il quale era stato precedentemente incaricato dal Consiglio 

dell’organizzazione dei corsi di aggiornamento antincendio e del corso base di 120 in materia di prevenzione incendi. 

Durante l’erogazione dei corsi di aggiornamento in prevenzione incendi tenutasi nei mesi di giugno e luglio è risultato, 

anche da una verifica condotta con la segreteria, che molti colleghi a tutt’oggi devono completare l’iter di 

aggiornamento al fine di raggiungere le 40 ore necessarie al mantenimento dell’iscrizione negli elenchi ministeriali è, 

quindi, necessario procedere, in collaborazione con il Comando dei VV.F. di Avellino all’organizzazione di altri corsi 

per l’aggiornamento antincendio. È inoltre necessario avviare l’organizzazione del corso base  antincendio. 

Nell’ambito della formazione e aggiornamento continui è anche necessario procedere all’erogazione sia il corso di 

aggiornamento di 40 ore per CSE e CSP che quello base da 120 ore, a tal riguardo la società SON TRAINING srls ha 

inviato alla segreteria un’offerta per l’erogazione di entrambi i corsi. 

Sempre nell’ambito della formazione sicurezza viste le diverse richieste per la ripetizione del corso di primo soccorso e 

primo soccorso con defibrillatore, l’associazione PANACEA ha inviato un’offerta per l’erogazione dei due corsi che 

possono essere erogati anche ai non iscritti al nostro Ordine. 

Il Consiglio approva e delibera, con l’astensione del Consigliere CORVIGNO, di incaricare il Consigliere ZIGARELLA 

all’organizzazione dei corsi antincendio e sicurezza. Per quanto riguarda i corsi di primo soccorso lo incarica di un 

approfondimento. 

Il Presidente, preliminarmente all’argomento sicurezza e strutture, rende noto che è finalmente pronta la versione 

registrata del corso deontologico già tenutosi lo scorso anno e che quindi detta registrazione potrà essere utilizzata ad 

integrazione di numero 3 eventi frontali che si possono tenere presso la sede dell’Ordine nei giorni 15 novembre – 

pomeriggio, 3 dicembre mattina e 12 dicembre pomeriggio, al fine di poter garantire l’evento formativo obbligatorio ai 

giovani colleghi interessati. Si rendono disponibili a presenziare ai predetti eventi i Consiglieri D’Agostino-Corvigno 

per il 15 novembre, i Consiglieri Fasulo-Aquino per l’evento del 3 dicembre e i Consiglieri Pisano-Donatiello per il 12 

dicembre. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il  Presidente informa inoltre che i due seminari in collaborazione con l’ INAIL già approvati nel precedente Consiglio 

saranno variati nel modo seguente: 7 novembre ad Ariano Irpino e prima decade di dicembre a Bisaccia. Nessuno costo 

è previsto a carico dell’Ordine. Per detti seminari sono previsti n° 3 crediti formativi cadauno. Il Consiglio approva con 

l’astensione del Consigliere CORVIGNO. 

Il Presidente informa altresì che il prof. Mariani, nella qualità di Presidente degli Ingegneri Civili Europei, si è reso 

disponibile a tenere due seminari nei giorni 3 e 4 novembre, la sede sarà il Complesso Monumentale del Loreto. 

L’evento ha un costo presuntivo di euro 500,00 giornaliero per la sale oltre le spese di viaggio, vitto e pernottamento del 

prof. Mariani che terrà le lezioni senza percepire alcun compenso. Pertanto, il Consiglio delibera con l’astensione del 

Consigliere Corvigno, l’organizzazione degli eventi impegnando una somma complessiva di euro 2.000,00 e 

preventivando un costo di  partecipazione di euro 10,00 compreso IVA per ciascuna giornata. Per detti eventi saranno 

riconosciuti numero quattro crediti formativi a giornata. 

Il Presidente informa che il DIC dell’Università di Salerno ha chiesto il patrocino per un evento formativo 

internazionale che si terrà a Cetara (SA) il giorno 28 e 29 ottobre ed il 31 ottobre presso l’Università, così come da 

allegato programma complessivo. L’Ordine di Salerno per competenza territoriale concederà oltre al patrocino anche i 

crediti formativi. Il Consiglio approva con l’astensione del consigliere Corvigno. 

Il Presidente informa ancora che la ENGINEERING s.r.l. ha chiesto di co-organizzare con spese a proprio carico un 

seminario formativo, composto da due sessioni (mattina e pomeriggio) sulla mitigazione del rischio sismico. Il 

Consiglio approva, con l’astensione del Consigliere Corvigno, l’iniziativa prevedendo l’attribuzione di numero tre 

crediti formativi per ciascuna sessione e da mandato al Presidente di curare tutti gli aspetti organizzativi dell’evento ivi 

comprese la data di svolgimento. 

Il Presidente informa anche che la DI e DI FORUM S.r.l. ha chiesto di co-organizzare con spese a proprio carico un 

convegno su “La Chimica nel Lapideo” da tenersi entro l’anno presso il proprio stabilimento. Il Consiglio approva, con 

l’astensione del Consigliere Corvigno, l’iniziativa prevedendo l’attribuzione di numero tre crediti formativi e da 

mandato al Presidente di curare tutti gli aspetti organizzativi dell’evento ivi comprese la data di svolgimento. 

Con nota a mezzo mail pervenuta in data 10/10/2016 la SEIEFFE Prefabbricati ha chiesto di co-organizzare con spese a 

proprio carico un seminario formativo sui solai prefabbricati per uso civile. Il Consiglio approva, con l’astensione del 



  

 

Consigliere Corvigno, l’iniziativa prevedendo l’attribuzione di numero quattro crediti formativi e da mandato al 

Presidente di curare tutti gli aspetti organizzativi dell’evento ivi comprese la data di svolgimento.  

Il Consigliere Maglio relativamente al punto ricorda che il Consiglio, nell’ambito delle iniziative in ricordo dell’ing. 

Fraternali, nell’anno 2014, verbale n° 22, ha espresso la volontà di dare un contributo salvo verifica da effettuare sulla 

capienza in bilancio per l’acquisto la pubblicazione del catalogo relativo alle opere dell’ing. Domenico Fraternali che 

potesse adeguatamente ricordare la figura del nostro stimato collega. Che a seguito di ciò, avendo ricevuto la 

disponibilità a fornire all’Ordine numero 300 copie della pubblicazione a fronte dell’importo stabilito, verificata la 

capienza, ha provveduto a trasferire detto importo direttamente alla casa editrice, MonKey sas di Mattia Iannaccone, 

sita in Avellino alla Via Circumvallazione n° 79 che ha curato per conto della sig.ra Orsola Fraternali la stesura della 

pubblicazione. Per quanto concerne l’utilizzo delle copie, considerando i contenuti di alto valore tecnico professionale 

si propone di destinare la pubblicazione ai partecipanti all’evento formativo per il quale il prof. Fernando Fraternali ha 

già fornito la propria disponibilità. Pertanto la somma di €. 4.000,00  è imputata al capitolo del bilancio destinato alla 

formazione, così come tutti i costi connessi all’evento per i quali sarà successivamente quantificato il contributo alle 

spese dovuto dai partecipanti in regola con le quote di iscrizioni. Il Consiglio approva con l’astensione del Consigliere 

Corvigno.  

PUNTO 8 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 
PUNTO 9 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 
PUNTO 10 
Il Presidente da comunicazione che per la Festa di Fine anno è stata acquisita la disponibilità dei Feudi per il 21 

dicembre 2016, secondo l’allegata proposta illustrata dal Consigliere Masi, che conferma il prezzo dell’anno scorso. Si 

dà mandato al Consigliere Masi di procedere nell’organizzazione dell’evento e conseguentemente si impegna la somma  

già imputata in bilancio. Il Consiglio approva con l’astensione del Consigliere CORVIGNO. 

PUNTO 11 
Il Consigliere Maglio illustra la necessità di implementazione di un modulo aggiuntivo del software di gestione della 

contabilità in dotazione del Consiglio che comporta un impegno economico di euro 80,00 più IVA. 

Il Consiglio approva la spesa con l’astensione del Consigliere Corvigno. 

Il  presente verbale viene chiuso alle 20.10   

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 


